



# 学校だより

大田区立南六郷中学校  
〒144-0045  
大田区南六郷 3-2-1  
Tel 3732-9351

令和6年度 第9号 (令和7年2月14日発行)

## 教育目標

健康で思いやりがあり、実行力のある生徒を育成する

### 目指す学校像

《生徒が主体的に活動し、  
一人一人が活躍できる学校》

### 目指す生徒像

《自ら考え行動できる生徒》

## 一つ一つの行事を大切に

『一月往ぬる二月逃げる三月去る』の慣用句から、『一月は行く、二月は逃げる、三月は去る』とされています。ご存じの通り、正月から三月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまうことを表現していますが、早いもので、3学期も半分を終えようとしています。

本校でも3学期は、1月の「ぶどう祭 展示の部」からスタートし、薬物乱用防止教室・研究授業(1年)、オーケストラ鑑賞教室・社会科見学(2年)と行事が目まぐるしく続いています。

そして3年生。少しずつ進路先の決まった生徒も増え、受験も都立入試を残すのみとなりました。3年生のフロアを歩いていると、各教室に「卒業まであと〇〇日」という卒業へ



のカウントダウンの掲示が始まっています。

残り少ない3学期も慌ただしい生活ではありますが、一つ一つの行事を大切に取り組めるよう指導していきますので、ご家庭でも「学校生活や行事を通して気が付いたことや学んだこと」について話題にしていただけると幸いです。

## 生徒会朝礼スタート

2月10日(月)、初めての生徒会朝礼をオンラインで実施しました。本校ではこれまで生徒会朝礼は実施していませんでしたが、昨年秋に生徒会役員から生徒会朝礼実施の提案があり、今回の実施に至りました。(校長・副校長に対して生徒会朝礼実施についてのプレゼンテーションを実施しました。)

今回は初めての実施ということで、生徒会役員・全委員長の紹介と、生徒会と学級委員からの連絡を行いました。生徒からは「回数を重ねる中でより良いものにしていきたい」という発言もあり、生徒会活動の活性化と合わせて、どの様な生徒会朝礼になっていくのか今後が楽しみです。

## 南中生の活躍

### ものづくり競技会

優秀賞 ○○○○ 技能賞 ○○○○ 蒲田ロータリークラブ賞 ○○○○

### 人権啓発作品展

奨励賞 ○○○ ○○○○ ○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○

### 大田区図書館を使った調べる学習コンクール 中学生の部

奨励賞 ○○○○ ○○○○ 六郷図書館長賞 ○○○○

### 大田区立中学校教科作品展覧会 美術 入賞 ○○○○

### 読書感想文大田区内コンクール 入選 ○○○○ 佳作 ○○○○ ○○○○ (敬称略)

## 1学年の様子

最近の1年生の様子を見ていると、全体的に少し落ち着きがないように感じられます。同時に、しっかりと勉強に取り組もうしている生徒が増えてきていることも感じられます。先日、初の試みとして、放課後に参加自由の数学の補習が行われましたが、2つの教室が満員になるほど多数の参加がありました。真剣に勉強に取り組む姿からは、2年生になる準備が進んでいるように感じられました。2月4日、5日には外部から講師の先生をお招きして、箏の授業がありました。2人1組で箏の演奏に取り組む姿は、とても微笑ましいものがありました。2月25日からは学年末考査が始まります。試験に向けて勉強に集中することで落ち着きを取り戻し、良い流れを作って2年生に進めればと思います。



第1学年 ○○○○

## 2学年の様子

🚌🚌社会科見学（都内巡り）を実施しました🚌🚌

11月から調べ学習を開始し、班で協力して行動計画を練ってきた社会科見学を、2月7日（金）に無事実施することができました。班ごとに雑色駅での集合時刻を定め、全員集まれるか、というところかのスタート。途中ではぐれた場合は次の見学場所で合流するという想定通りに自力で電車を乗り継いで目的地まで到達した生徒もいて、ドキドキハラハラした班もありました。

各班で設定された見学場所とチェックポイントである国立科学博物館（上野）または科学技術館（九段下）を巡るルート設定で、一日様々な場所を班員で協力して行動することができました。当日になってはじめて気づくことがあった班もあり、先を見通して計画を立てることの重要性を痛感した人が多かったのも事実です。

もうすぐ3年生ですね。少しでも今回の社会科見学が学校生活で生きてくることを期待しています。

第2学年 ○○○○

## 3学年の様子

3年生は21日（金）に都立高校入試を控えています。言葉少なに身構える生徒がいるかと思えば、いつものようにクラスメートと楽しく過ごす生徒もいます。

推薦入試にめでたく合格した生徒のなかには顔一杯に喜びを表現しながら「先生！高校受かったよ！」と報告してくれる生徒も何人かいました。惜しくも不合格だった生徒も「今度は絶対頑張る！」と意気揚々と決意を新たに話しかけてきました。いつもはあまり緊張を見せない3年生たちですが、なぜかしら、最後には結果に繋げてくる。これは今の3年生の持ち味であり強さだと感動しました。

受験の慌ただしい時期が過ぎるとあっという間に卒業式です。最後まで気を抜かず『有終の美』を飾れるよう頑張りましょう。

第3学年 ○○○○

## 今後の主な予定

### 2月

- 21日（金）都立第一次・前期 学力検査等
- 24日（火）学年末考査（社・理・技家）
- 25日（水）学年末考査（数・国・美）
- 26日（木）学年末考査（英・保体・音）

一斉・拡大委員会



### 3月

- 3日（月）全校朝礼
- 都立第一次・前期 合格発表
- 6日（木）都立第二次・後期 出願
- 10日（月）学年朝礼（1）
- 11日（火）卒業遠足（3）
- 都立第二次・後期 学力検査等
- 13日（木）一斉・拡大委員会
- 19日（水）第63回 卒業式